

# Gitarrenmusik vom Feinsten zum Schluss

Das letzte Konzert des MFK der Konzertreihe 2018 fand im einmaligen Ambiente der Schlossbibliothek Köfering statt.



Milorad Romic und Helmut Nieberle begeisterten mit ihrem virtuosen Gitarrenspiel. Foto: Edwin Schicker

Köfering. Das letzte Konzert des MFK der Konzertreihe 2018 fand im einmaligen Ambiente der Schlossbibliothek Köfering statt. Es wurde gestaltet von Milorad Romic (klassische Gitarre) und Helmut Nieberle (Jazzgitarre). Dass beide Musiker regelmäßig miteinander spielen, konnten die Zuhörer genießen. Stimmige Einsätze und ein breites Repertoire von klassischer Musik aus Deutschland, Italien und Spanien, hervorragend von den beiden Musikern selbst für Gitarre aufbereitet, begeisterten. Zuletzt war auch noch Volksmusik im Repertoire. Anhaltender Applaus entlockten Romic und Nieberle zwei Zugaben: Helmut Nieberle spielte dabei auf der Ukulele.

- [Region](#)
- [Sport](#)
- [Politik](#)
- [Wirtschaft](#)
- [Panorama](#)
- [Kultur](#)
  
- [ePaper](#)
- [Abo & Service](#)
- [Meine MZ](#)
- [Märkte](#)
- [Erlebniswelt](#)
  
- [Kontakt](#)
- [Hilfe](#)

- [Mediadaten](#)
- [Nutzungsbasierte Onlinewerbung](#)
- [Datenschutz](#)
- [AGBs](#)
- [Impressum](#)
- [Unser Haus](#)

Auswahl teilen

- [Tweet](#)
- [Facebook](#)
-